L'Assemblée générale de la section de Plabennec, Plouvien et Kersaint-Plabennec s'est tenue le 09 décembre, sous la Présidence de Michel Léost, en présence de Jean-Marie Ferran, Président de L'UNC de Plabennec.

Après les mots de bienvenue un hommage a été rendu à la mémoire de trois adhérents décédés durant l'année, ainsi qu'aux militaires récemment disparus en opérations.

L'effectif est stable et compte 85 adhérents

La trésorerie présentée par le Vice-président et Trésorier est saine.

Le bureau reste inchangé avec Michel Léost, Président, Hervé Le Drougmaguet, Vice président / Trésorier et Eric Dupic, Secrétaire.

Rejoints par les épouses pour le pot de l'amitié, quarante-quatre personnes ont gagné le restaurant des Voyageurs pour partager un déjeuner convivial.

(source : Le Télégramme et aom29N)

